



El Colegio Oficial de Dentistas de Cádiz nombra Colegiado de Honor al Dr. Jesús Aguirre, Presidente del Parlamento de Andalucía

Cádiz, 11 de enero de 2023. La Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Dentistas nombra, en sesión celebrada el pasado 26 de noviembre de 2022, Colegiado de Honor al Dr. Jesús Aguirre Muñoz, por *“sus méritos y por su reconocida dedicación en el ámbito sanitario, colegial e institucional, y más recientemente, su especial compromiso y labor realizada en defensa de la salud de los andaluces al frente de la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía durante el periodo 2019-2022”*.

La entrega de dicho reconocimiento tendrá lugar durante los actos de celebración de la festividad de Santa Apolonia, que se celebrarán el próximo 4 de febrero en las Bodegas González Byass en Jerez de la Frontera. En palabras del presidente del Colegio Oficial de Dentistas, el Dr. Ángel Carrero Vázquez, *“ha sido un reconocimiento unánime y consensuado entre todos los miembros de la Junta de Gobierno por su labor en el ámbito sanitario durante un periodo tan complejo como fue el COVID. Para nosotros es un honor poder otorgarle esta distinción en un día tan significativo como es el día de nuestra Patrona, Santa Apolonia”*.

Nacido en Córdoba en 1955, Jesús Aguirre es un médico y político español, que hoy ocupa la presidencia del Parlamento de Andalucía. Especialista en Medicina de Familia, es médico titular de Asistencia Pública Domiciliaria por oposición desde 1982. De igual modo, fue presidente del Colegio Oficial de Médicos de Córdoba y representó al Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos ante el Ministerio de Sanidad y Consumo en el Grupo de Trabajo para la elaboración de un Plan Integral de Medidas de Control y del Gasto Farmacéutico y uso racional del Medicamento (2001-2003). Fue miembro electo de la Comisión de Presupuestos del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (2003-2006) y miembro del Grupo de Trabajo de Carrera Profesional y Ley de Ordenación de los Profesionales Sanitarios (LOPS) en la OMC (2003-2005).